

福山市立山南小学校《学校だより》

～Happiness～

2022年(令和4年) 7月 7日 第6号

新型コロナウイルス感染症予防について

日々の感染対策へのご理解・ご協力ありがとうございます。新型コロナウイルス感染症の感染予防のため、改めて次のことをお願いします。

- ・日々の健康観察をメールでの報告にご協力下さい。
- ・本人、同居の家族に風邪症状がある場合やPCR検査を受ける場合は登校を控えてください。
- ・SNS等での誹謗中傷や差別的な書き込みをしたり、拡散されたりしないように、くれぐれもご留意くださいますようお願いいたします。
- ・熱中症対策のため、登下校やプール、体育の授業では、マスクの着用の必要がない場面であると指導しています。

全校遊び

火曜日のロングタイム昼休憩の時間を活用して、児童会主催で全校遊びを行いました。

実施前には、児童会の児童がGoogleフォームを使ってみんなでどんな遊びをしたいかアンケートを行い、遊びを決定しました。みんなの思いを聞き、楽しい時間になるよう工夫し、楽しむことができました。



水泳学習

感染対策を行いながら、水泳学習を行っています。保護者の皆様には、水着等の準備をしていただきありがとうございました。3年ぶりの水泳学習ということもあり、水に慣れることから少しずつ学習を進めています。楽しく水泳の学習ができています。



交通安全教室の実施

1日(金)には、1～4年生が交通安全教室を実施しました。1, 2年生は体育館で歩き方教室、3, 4年生はパソコン室で自転車の乗り方等についてDVDを見て学習しました。

事故なく安全に登下校できるよう、今回の学習を生かしてほしいです。安全に登下校できるよう、今後とも地域での見守りをよろしくお願いします。



租税教室の実施

5日(火)法人会 青年部の方に来ていただき、6年生が租税教室を行いました。身の回りに税金で作られたものは何か、もし税金がなかったらなどについて学習しました。私たちはいろいろな人たちに支えられ生活していることを実感するとともに、税金の大切さについて考えることができました。

